

09. August 2020

## Terminankündigung

### Kinderradtour – August - Ausfahrt der Kidical Mass

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Radentscheid Stuttgart, der Zweirat Stuttgart und der ADFC Stuttgart laden zur Kinderradtour Kidical Mass ein:

**Sonntag, den 16. August**

**um 15:00h**

**Treffpunkt: Platz vor der Johanneskirche, Stuttgart-Feuersee**

Die Veranstaltung eignet sich besonders zur Bildberichterstattung.

Bei der Veranstaltung handelt es sich um eine einstündige Fahrradtour für Kleinkinder, Kinder und Eltern durch die Stuttgarter Innenstadt. Die Tour startet vor der Kirche am Feuersee und führt über Rotebühl- Schwab- und Bebelstraße zum Berliner Platz. Von dort weiter über die Pop-Up-Bike-Lanes Holzgartenstraße und Theodor-Heuss-Straße und anschließend die Tübinger-Straße zum Marienplatz .

Die Organisatoren kritisieren, dass die Verkehrspolitik in Stuttgart Zulasten von Kindern gemacht wird. Bestes Beispiel seien die beiden jüngst eingerichteten temporären Pop-Up-Bike-Lanes der Stadt. "Dort trauen sich zwar Erwachsene zu fahren, aber für Kinder sind sie ungeeignet, weil die farbliche Markierung keinen Schutz vor den vorbeifahrenden Autos bietet" kritisiert Benjamin Feller, Sprecher der Tour. "Wir brauchen gute Radwege, die baulichen Schutz vor dem Autoverkehr bieten" sagt ... Die Organisatoren fordern die Politik auf, Kinderbelange in der Verkehrsplanung stärker zu berücksichtigen.

In Absprache mit dem Amt für öffentliche Ordnung werden folgende Hygieneregeln umgesetzt:

- Als Start- und Zielort sind große Plätze ausgewählt, so dass für alle Teilnehmer ausreichend Fläche zur Verfügung steht. Der Startbereich wird entsprechend markiert.
- Bei der Ausfahrt müssen die Anforderungen nach aktuell geltender Corona-Verordnung des Landes Baden-Württemberg eingehalten werden. D.h. mit Ausnahme von Mitgliedern aus dem eigenen Haushalt und einem weiteren Haushalt ist ein Mindestabstand von 1,5 Metern einzuhalten.
- Eine Teilnahme mit erhöhter Temperatur oder anderen Krankheitssymptomen ist untersagt. Personen, die innerhalb der letzten zwei Wochen Kontakt mit Covid-19 Infizierten hatten, sind von der Teilnahme ausgeschlossen.
- Das Tragen von Mund-Nase-Masken ist nicht erforderlich, jedoch erlaubt. Eine Anmeldung oder das Hinterlegen von Kontaktdaten der Teilnehmer/innen ist nicht erforderlich.

Die Veranstaltung wird vom [Zweirat Stuttgart](#), dem [Radentscheid Stuttgart](#) und dem [ADFC Stuttgart](#) organisiert. Nach der [Juli-Ausfahrt](#), an der rund 290 Kinder und Eltern teilgenommen haben, ist dies die dritte Ausfahrt des Jahres. Die nächste Kidical Mass soll am Sonntag, den 20. September 2020 losrollen.

Wir freuen uns über Ihr Interesse und stehen für Rückfragen gerne bereit.

Mit freundlichen Grüßen

Julia Gründel und Benjamin Feller

**Ihr Kontakt für Rückfragen:**

Benjamin Feller      0163/6786862      [kidicalmass@zweirat-stuttgart.de](mailto:kidicalmass@zweirat-stuttgart.de)

Mehr Infos unter: <https://zweirat-stuttgart.de/projekte/kidical-mass/>

Homepage: [www.radentscheid-stuttgart.de](http://www.radentscheid-stuttgart.de)

Facebook: <https://facebook.com/radentscheidstuttgart>

Twitter: [https://twitter.com/KidicalMass\\_S](https://twitter.com/KidicalMass_S)

Instagram: [https://www.instagram.com/radentscheid\\_s](https://www.instagram.com/radentscheid_s)